

Este proyecto supondrá una inversión de 704 millones y cada estación tendrá un coste de 32 millones

Telefónica Móviles instalará 22 nuevas estaciones base en Cuenca

Si se cumplen los planes de la compra el número actual de estaciones en funcionamiento se incrementaría hasta las 105

CÉSAR ARMUÑA
Cuenca

La empresa Telefónica Móviles S.A. tiene previsto instalar 22 nuevas estaciones base en la provincia de Cuenca para mejorar la cobertura de telefonía móvil antes de que finalice la actual anualidad, lo que supondrá una inversión

de 704 millones de pesetas, ya que cada una de las estaciones que se instalarán tiene un coste unitario de 32 millones, según comunicó el director territorial de la compra, Jesús Carmena, al presidente de la Diputación Provincial de Cuenca, Luis Muelas.

Los planes de la empresa fueron dados a conocer en una reunión que mantuvieron la pasada semana en Cuenca Muelas y Carmena, junto a otros responsables de la compra con el objetivo de

continuar con el proyecto de mejora de la cobertura de telefonía móvil en la provincia, después de que a finales de 1999 los responsables de Telefónica Móviles S.A. adquirieran el compromiso de hacer un estudio de las zonas de la geografía provincial en las que actualmente

no hay cobertura. La realización de este estudio ha contado con la colaboración de la Diputación Provincial cuense, que se ha encargado de gestionar y agilizar los expedientes oportunos con los ayuntamientos de la provincia en cuyos términos se ubicarán las nuevas infraestructuras, relativos a las solicitudes de instalación de repetidores, licencias de obras, etc. En este sentido,

“ ”
Los responsables de la empresa creen necesario instalar un total de 140 estaciones en la provincia

“ ”
Este estudio ha contado con la colaboración de la Diputación Provincial con quense



Telefónica Móviles y la Diputación Provincial de Cuenca se reunieron para conocer los planes de la empresa.

los responsables de la empresa comunicaron a Muelas que de acuerdo con dicho estudio, se necesitaría que en la provincia de Cuenca se instalarán un total de 140 estaciones base, de las que actualmente solamente se encuentran en funcionamiento 83, aunque su número se incrementará hasta 105 si se cumplen los planes de la compra de instalar las 22 nuevas estaciones este año. Además, Carmena entregó a

Muelas documentación relativa a la instalación de otras 26 nuevas estaciones en la provincia, en la que se analizan las infraestructuras existentes y la validez de propagación de radio.

La puesta en funcionamiento de estas estaciones supondría la inversión de otros 500 millones de pesetas, por lo que el director territorial de Telefónica Móviles S.A. solicitó a la Diputación Provincial de Cuenca la máxima

colaboración para completar el proyecto. La puesta en funcionamiento de las nuevas estaciones conllevará la creación de entre siete y ocho puestos de trabajo para el personal encargado de su mantenimiento, señalaron los responsables territoriales de la compra de telecomunicaciones, que anunciaron también que tienen previsto la apertura de una oficina técnica y comercial en la capital cuense.

Desconvocada a última hora la huelga de comercio en Albacete

DAVID GARCÍA
Albacete

Los sindicatos y la patronal de Albacete llegaron a un acuerdo en el convenio colectivo del Comercio y desconvocaron la huelga de 48 horas prevista para los días 13 y 14 de este mes, tanto en los establecimientos de la capital como en la provincia.

Las mesas negociadoras alcanzaron un consenso horas antes de la convocatoria oficial del paro y lograron acercar posturas en las plataformas presentadas individualmente.

Los escollos que se situaban en el aspecto salarial se solucionaron con un principio de acuerdo que contempla para el primer año una subida salarial del IPC real más un 1,5% y el segundo año, el IPC real del año 2000 más un 1,3%.

El secretario de organización de CCOO, Francisco de la Rosa, manifestó también que en el campo de la estabilidad laboral se ha conseguido acercar posiciones y se ha firmado un acuerdo para lograr el 55% de empleo fijo para este año y el 65% para el año 2001, en las empresas de más de 7 trabajadores. De la rosa se mostró moderadamente satisfecho y manifestó que aunque no están reflejadas todas sus propuestas, al menos se garantiza la paz social durante dos años.

DAVID GARCÍA
Albacete

La Asociación de Empresarios del Polígono Industrial de Campollano (Adeca) debatía a la hora de cerrar esta edición dos candidaturas para la presidencia de esta organización, que quedó desierta al dimitir la anterior junta directiva por considerar que su gestión al frente de asuntos de cierta relevancia, como el debate por el trazado del Tren de Alta Velocidad, no había sido la más acertada.

Así lo consideraron el conjunto de la dirección que

decidieron por unanimidad abandonar sus cargos.

Ante esta situación de vacante se convocó una Asamblea extraordinaria que tuvo lugar el viernes día 14 en la que se eligió de entre dos candidaturas al presidente de la Junta. A las

18 horas del miércoles se cerró el plazo de presentación de candidaturas, resultando seleccionadas dos de ellas, de un total de cuatro.

El departamento jurídico de Adeca, tras estudiar el cumplimiento estatutario de todas ellas, procedió a

proclamar como válidas las encabezadas por Miguel Sánchez Flor, de la empresa Miguel Piqueras y la de Jesús Vicente Mesas García, de la empresa Recauchutados Mesas. Miguel Sánchez Flor hablaba antes del resultado de la Asamblea, de su

colaboración con la junta directiva saliente, lo que le permite conocer los proyectos pendientes y concienciarse del esfuerzo que hay que hacer para conseguir nuevos proyectos.

Las otras dos candidaturas que fueron rechazadas

eran las presentadas a título individual por José Rómulo Morillo Gómez, de Vestimenta Hombre y José Eugenio García Ros de TDN-Albacete.

José Luis García Navarro, el presidente saliente fue elegido el día 6 de febrero del año 1998, aunque fue tres días más tarde, concretamente el 9 del mismo mes, cuando en la primera reunión de la Junta Directiva electa fue nombrado oficialmente presidente de la Asociación de Empresarios del Polígono De Campollano.

Adeca eligió a su presidente y nueva junta directiva

Las dos candidaturas seleccionadas fueron las de Miguel Sánchez Flor y Jesús Vicente Mesas García